



“Funadores” sin rostro

Mientras en el país se suceden de todos los sectores los llamados públicos para un “nunca más” de violaciones a los derechos humanos, y se aguarda la propuesta que el Gobierno hará con el fin de avanzar en la reconciliación y la reparación a las víctimas, la autodenominada “Comisión Funa” continúa empeñada en estigmatizar

públicamente a personas que presuntamente cometieron dichas violaciones. Lo curioso es que para dar a conocer sus acciones no dan la cara y lo hacen con fotografías donde borran los rostros de los que participan en estas “funas”... La última la hicieron en calle Santa Rosa, en contra de una mujer.